

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 第5号
令和4年5月17日

心を一つに 全カパワー南っ子

運動会が近づいてきました。運動場では、一生懸命に走る子どもたちの姿がみられます。本番に向けて、練習にも熱がこもってきました。

運動会については、一昨年が中止、昨年は平日に子どもたちだけで、そして今年は、2名までと制限はありますが、お家の方にも来ていただいて実施します。子どもたちの応援場所と大人の応援場所を分けることで、子どもたちが不特定多数の人と接触することを防ぎます。保護者の皆様にも、プリントで感染予防対策をお願いしておりますのでご協力ください。

今年の運動会のテーマは「心を一つに 全カパワー南っ子」です。ふれ合い企画委員会の5・6年生が各学年から言葉を集め、決めてくれました。職員室の窓に1年間貼っておきます。運動会でも南っ子のパワーを見せよう！



ふれ合うことの大切さ

南小では、これまで、感染が広がることを心配して、他学年との交流を止めていました。しかし、予防をすることで、学校の中で子ども同士の感染が確認されていないことや、教育委員会からも対策をしながら、できるところから学校生活をもとに戻していくようにとの話もあり、徐々に学年間の交流を行うようにしています。今週から縦割り班での掃除も再開しました。

他学年とふれ合うことで、思いやりやあこがれ、奉仕の気持ち等が生まれ、かけがえのない成長のエネルギーとなります。笑顔や真剣な表情も生まれます。学校の大切な役割だと自覚し、油断せずに次の活動を計画していきます。



学校探検（1・2年生）



ソーランの練習（5・6年生）